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АННОТАЦИЯ:

 

Рационализация пищевого поведения у пациентов после инфаркта
миокарда является предметом многочисленных дискуссий. Несмотря на
доказанное превентивное влияние здорового питания и пользу от
употребления отдельных пищевых продуктов при болезнях системы
кровообращения, использование данного вида вмешательства остается
на низком уровне. Цель обзора - проанализировать существующие
подходы к модификации питания пациентов в рамках вторичной
профилактики инфаркта миокарда. Для этого были изучены тексты и
абстракты 903 публикаций в PubMed/MEDLINE за последние 5 лет.
Наибольшую эффективность и безопасность в предотвращении
атеротромботических событий среди существующих диетических
паттернов продемонстрировала Средиземноморская диета, однако ее
широкая воспроизводимость в различных регионах сопряжена с рядом
лимитирующих факторов. Государственные программы по модификации
и поддержке здорового питания, выходящего за рамки традиционной
гипохолестериновой диеты, могут быть перспективными при вторичной
профилактике, в особенности в случае надлежащего контроля и
мотивации пациентов.
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ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

HEALTHY NUTRITION IN SECONDARY PREVENTION AFTER
MYOCARDIAL INFARCTION. WHAT TO FOCUS ON?

BARBARASH O.L.1, SEDYKH D. YU.1, PETROVA T.S.1,
KASHTALAP V.V.1, TSYGANKOVA D.P.1

1 Research Institute for Complex Issues of Cardiovascular Diseases

 

Rationalization of dietary behavior in patients after myocardial infarction is
the subject of numerous discussions. Despite the proven preventive effect of a
healthy diet and the benefits of certain foods in cardiovascular diseases, this
type of intervention is still underused. The aim of this review was to analyze
current approaches to modifying the nutrition of patients within the secondary
prevention of myocardial infarction. For this, 903 publications from
PubMed/MEDLINE database over the past 5 years were studied. The
Mediterranean diet demonstrated the highest efficacy and safety in preventing
atherothrombotic events among existing dietary patterns. However, its wide
reproducibility in different regions is associated with a number of limitations.
Government programs to modify and support a healthy diet beyond the
conventional low-cholesterol diet may be promising in secondary prevention,
especially if patients are properly monitored and motivated.

 Keywords: MYOCARDIAL INFARCTION, NUTRITION, SECONDARY
PREVENTION, LIPIDLOWERING DIET, MEDITERRANEAN DIET
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